

Потапова Наталья Владимировна

Тема: Протестантская миссия, как способ «христианской глобализации» в условиях социально-политических кризисов XX века (на примере Дальнего Востока России 1917-1922 и 1990-х гг.)

Аннотация:

В ситуациях социально-политических кризисов в XX в. активизируется деятельность протестантских миссий, предлагающих христианский вариант выхода из кризиса и проводящих не только религиозную, но и гуманитарную работу. В 1917-1922 гг. на Дальнем Востоке России происходили попытки реализации 3-х типов глобалистских идей: религиозной; империалистической; социалистической; после 1991 г., когда вновь изменилась геополитическая картина мира, в течение первых 3-4-х лет в России не было силы, способной конкурировать с идеями «глобализации по-американски», в любом её проявлении, в том числе – религиозном.

Abstract:

In situations of social and political crises in the twentieth century enhanced activity of the protestant missions, offering christian way out of crisis and conducting not only religious but also humanitarian work. In 1917-1922 the Russian Far East took place attempts to implement 3 types of globalist ideas: religion, imperialist, socialist, and after 1991, when again changed the geopolitical picture of the world during the first 3 to 4 years in Russia there was no force capable of competing with ideas of "american-style globalization", in any form, including - religious.